

Bonjour et bonne année 2014 à tous !

La prochaine soirée du club aura lieu le 9/01 prochain, à partir de 19h30

Il s'agira d'une soirée initiation, mais aussi d'une soirée exceptionnelle "Galette des rois" pour fêter la rentrée, et la nouvelle année :)

A l'occasion de cette soirée tous les joueurs sont bienvenus : curieux, débutants, faux-débutants ... ou joueurs expérimentés !

Si vous souhaitez participer (et que vous n'avez pas reçu le doodle) merci de nous contacter par l'intermédiaire du formulaire de contact du site.